

Kızılötesi sıcaklık sensörleri için yeniden kalibrasyon

Rekalibrierung für Infrarot-Temp. TW2002

Werkskalibrierschein
 Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: TW2002

transmitter type: TW2002

Serien-Nr.: 12345678

serial no.: 12345678

Messbereich: 0...1000 °C

temperature range: 0...1000 °C

Ausgangssignal: 4...20 mA

output: 4...20 mA

Genauigkeit: ±1,0 %

accuracy: ±1,0 %

Kalibrierdatum: 01.01.2017

date of calibration: 01.01.2017

Auftragsnummer: 12345678

job no.: 12345678

Referenzgerät: PTB 12345678

reference unit: PTB 12345678

Prüfnormal, Temperatur: PTB 12345678

testing device, temperature: PTB 12345678

Serien-Nr.: 12345678

serial no.: 12345678

PTB-Zertifikat: PTB 12345678

PTB certificate: PTB 12345678

Umgebungstemperatur: 20 °C

ambient temperature: 20 °C



Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Schwarzen Strahler" mit einem Referenz-
 Element als Vergleichsmittel in Abstimmung mit dem deutschen Temperatur-Standard auf Basis des PTB 90.
 The calibration was performed in the specified ambient temperature with a "black body" as a reference element in accordance with the German temperature standard on the basis of the PTB 90.

Die Angaben zur Messgenauigkeit sind auf der Basis der Messunsicherheit des Messverfahrens und dessen der
 Kalibrierungsgenauigkeit gegenüber der Kalibrierung. Die Messunsicherheit beträgt auf einem abgelesenen Messwert von 100 %
 die Messunsicherheit beträgt 1,0 %.

The given accuracy is based on the uncertainty of the measurement method and the uncertainty of the calibration. The measured
 value is given in relation to the uncertainty of the measurement method and the uncertainty of the calibration. The measured
 value is given in relation to the uncertainty of the measurement method and the uncertainty of the calibration.

Die gemessene Genauigkeit ist nur eine geschätzte Messgenauigkeit, unter Beachtung dieser kann die Messgenauigkeit nicht
 100 % erreicht werden, gültig für die Messgenauigkeit und auf nationale Standards zurückzuführen ist.

The given accuracy is only an estimated measurement accuracy, taking into account this, the measurement accuracy cannot
 100 % be reached, valid for the measurement accuracy and on national standards.

Wichtig: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
 Important: This certificate was automatically generated and is valid without signature.

for your guide for your guide for your guide

Mekanik özellikleri

Ağırlık	[g]	20,8
---------	-----	------

Açıklamalar

Açıklamalar

- Cihaz tedarikçiye geri gönderilmelidir.
- İlgili sensör kalibrasyon sertifikasıyla birlikte teslim edilir.
- Kalibrasyon sertifikası iki dildedir (Almanca/İngilizce).
- Sonraki siparişler ancak sensörün geri dönüşünde temiz bir durumda olması halinde mümkündür.
- Örnek sertifika internetteki veri sayfasında "Karşıdan yüklemeler" bölümünde bulunabilir.